



Facultad de Ciencias  
Económicas y Empresariales  
Universidad de Pamplona

Sexta edición 2024-1

# BOLETÍN INFORMATIVO

Boletín de la Facultad de Ciencias  
Económicas y Empresariales





## ¡CONMEMORAMOS JUNTOS LOS 100 AÑOS DEL BANCO DE LA REPÚBLICA!

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Pamplona se complace en compartir el éxito del evento conmemorativo por los 100 Años del Banco de la República, celebrado el día 11 de junio en la sede Villa del Rosario y el día 12 de junio en la sede de Pamplona.

En el desarrollo del evento tuvimos la oportunidad de adentrarnos en la rica historia del Banco de la República de la mano del Coordinador General del evento académico Itinerante para la Celebración de los 100 años de creación del Banco de la República señor Gustavo Antonio García Florez Economista de la Universidad de la Salle, Especialista en Legislación Financiera de la Universidad de los Andes, Magíster en Economía de la Universidad de los Andes.

Agradecemos a todos los estudiantes, docentes, directivos y miembros de la comunidad universitaria que se unieron en esta celebración, haciendo de este evento un éxito rotundo.

[Leer más](#)

## CERTIFICACIÓN EN ANALÍTICA DE DATOS

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales se complace en anunciar que la docente Catherine Prieto y un grupo de estudiantes del programa de Contaduría Pública han obtenido la certificación en Analítica de Datos gracias a su participación en la convocatoria Generación TIC del Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (MinTIC) de Colombia.

En este programa, los participantes adquirieron los fundamentos necesarios para comprender el proceso de análisis de datos, incluyendo la recolección y limpieza de datos, el análisis y la visualización de datos, y sus aplicaciones en diferentes áreas.

Según Harvard Business Review, la ciencia de datos es actualmente y será en el futuro el trabajo más apetecido, junto con las profesiones relacionadas con el área. En este sentido, la formación en analítica de datos resulta fundamental para los contadores públicos de hoy en día, quienes necesitan estar preparados para enfrentar los retos de la cuarta revolución industrial y contribuir al cierre de la brecha digital en nuestro país.



## HABILIDADES BLANDAS EN VILLA DEL ROSARIO



El pasado 11 de junio se desarrollaron con éxito las actividades del proyecto Habilidades Blandas, en esta ocasión en la sede Villa del Rosario, impactando a los estudiantes de 1º, 2º y 3º semestre del programa de Economía.

Las actividades estuvieron llenas de entusiasmo y compromiso por parte de los estudiantes y docentes, quienes valoraron la oportunidad de aprender de manera divertida y dinámica. Esta jornada destacó la importancia de las habilidades blandas en el ámbito académico y profesional, promoviendo un ambiente de colaboración y aprendizaje integral.

Agradecemos a los estudiantes de Villa del Rosario por su compromiso y disposición y extendemos un especial reconocimiento a los estudiantes del Programa de Economía y al emprendimiento Yarbis por su liderazgo en este proyecto.

### VISITA DE LA DRA. SONIA VILLATORO FORTALECE ALIANZAS INTERNACIONALES

Nos enorgullece compartir la visita de la Dra. Sonia Villatoro, coordinadora académica del Centro Universitario de Zacapa Cuncac de la Universidad de San Carlos, Guatemala. Este encuentro fortaleció nuestras alianzas internacionales y promovió la movilidad estudiantil entre nuestras instituciones.

Durante su visita, la Dra. Villatoro recorrió nuestras sedes en Villa del Rosario y Cúcuta, explorando nuestros espacios académicos y deportivos, así como la Facultad de Salud y el Centro Experimental de Diagnóstico e Investigación Molecular (CEDIMOL).

Este intercambio es un paso más hacia la excelencia académica y las oportunidades laborales internacionales para nuestros estudiantes.



5685303



Feconomica@unipamplona.edu.co



Sede Nuestra Señora del Rosario, 3 piso

